

BROADCAST

Persit Wonosobo Gelar Fashion Show Dalam Rangka Peringati HUT TNI ke 77

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BROADCAST.CO.ID

Oct 2, 2022 - 19:04



Persit Cabang XXVII Dim 0707 Koorcab Rem 072 menyelenggarakan lomba Fashion Show dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 bertempat di Pendopo Bupati Wonosobo. Acara dibuka langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat. (2/10/2022)

Persit Cabang XXVII Dim 0707 Koorcab Rem 072 menyelenggarakan lomba Fashion Show dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 bertempat di Pendopo Bupati Wonosobo. Acara dibuka langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol

Inf Rahmat. (2/10/2022)



Ny. Erlina Rahmat selaku ketua persit Cabang dan ketua panitia penyelenggara menyampaikan dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 Persit bekerja sama dengan Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan lomba Fashion Show dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 "Casual Army Look" yang diikuti 97 peserta dibagi dalam 3 kategori yaitu Kategori A untuk usia 4 -10 tahun. Kategori B usia 11-14 tahun dan kategori C usia 15 keatas.



"Tujuan dari diselenggarakannya kegiatan ini adalah selain untuk memeriahkan

HUT TNI ke 77 adalah untuk mencari bibit – bibit baru di Wonosobo pada khususnya dalam dunia fashion show. Dan juga mengajak generasi muda untuk bisa menampilkan kebolehannya sehingga dari sini bisa muncul para peragawan dari Wonosobo ke tingkat yang lebih tinggi” kata Ny. Erlina Rahmat.



Adapun penilaian dalam lomba kali ini meliputi, yang pertama kerapian berbusana, kedua peserta harus menunjukkan kelincahannya atau penguasaan panggung disaat tampil show sedangkan yang ketiga dinilai dari ekspresi para peserta ketika tampil di depan penonton dan juri.



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dalam pembukaannya menyampaikan terima kasih kepada Persit Cabang XXVII yang telah menyelenggarakan kegiatan fashion show ini. Ini sungguh luar biasa karena baru kali ini Persit Wonosobo menggelar event yang sangat bagus ini. Semoga kegiatan ini nantinya bisa dilaksanakan secara terus menerus sehingga bisa mewadahi para penggemar fashion show.



Saya berharap untuk menjunjung tinggi sportifitas dalam melaksanakan ini menang atau kalau dalam setiap pertandingan adalah sudah biasa. Bagi yang menang janganlah sombong dan bagi yang belum beruntung agar lebih giat lagi dalam berlatih sehingga jika ada lomba maka bisa memperoleh juara pada kesempatan yang akan datang.



Adapun yang menjadi juara dalam lomba Fashion Show kali ini untuk kategori A juara I Theodora Kidung, juara 2 Aulia Putri Nugrahaeni, juara 3 Ansyaha, the best costum Theodora Kidung, juara favorit Humaira Adiba. Untuk kategori B juara 1 Fania Bali Nur Alam, juara 2 Fairy, juara 3 Chelsea, juara the best costum Bunaya Umaira R, Favorit Benedieta Lavelyn dan Kategori C juara 1 Dea Shinta, juara 2 Nabila Shafa, juara 3 Brigita Herini, the best costum Madhani, juara Favorit Ritmadanty Dewi P.